



Votos estadounidenses incinerados en los buzones

- [8/11/2024](#)

En la madrugada del lunes 28 de octubre se prendió fuego a urnas electorales con artefactos incendiarios en dos Estados, a sólo ocho días de las elecciones presidenciales de Estados Unidos.

Importancia: las urnas de voto por correo fueron un punto de discordia de cara a las elecciones de 2020. Más tarde se reveló que las cajas formaban parte de las tácticas utilizadas para cambiar el resultado de las elecciones. Los buzones siguen siendo una preocupación, y el sábado por la noche, Elon Musk los calificó de "receta para el fraude".

Daños:

- Cientos de papeletas fueron destruidas en Vancouver, Washington.
- Tres papeletas fueron destruidas en Portland, Oregón. (Los daños fueron limitados gracias a un supresor de incendios instalado).

Motivos: aún se desconocen la identidad y los motivos de los implicados, pero se cree que ambos casos están relacionados.

La semana pasada, 20 papeletas fueron quemadas en un buzón en Phoenix, Arizona. En 2020, tanto en Massachusetts como en California se incendió una urna, incinerando cientos de papeletas.

"Es un ataque directo a la democracia", dijo el auditor del condado de Clark, Greg Kimsey, sobre el incidente del lunes.

Los buzones han causado muchos problemas desde su introducción en 2020, y los ataques podrían formar parte de planes para robar otras elecciones.

Más información: mientras nos acercamos al día de las elecciones, lea el artículo del redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, ["Por qué sigo creyendo que Donald Trump va a volver"](#).